



渋川地区いきいきフェスタ2022 大人も子どもも楽しみながら健康を考える

6月26日に渋川ほっとプラザで、いきいきフェスタが開催されました。これは、渋川市、榛東村、吉岡町の医療や看護、介護などの専門職が共同で開催したイベントで、健康チェックなどを体験でき、健康寿命を延ばすきっかけにするというもの。訪れた人は、さまざまな体験を通して健康に関する意識を高めていました。



赤城北中学校で書写指導 一筆ずつ丁寧に書き上げる



6月22日に赤城北中学校で、地元の書道の先生による書写の授業がありました。生徒たちは、先生から筆の動きや早さなどについて一人一人指導を受けた後で、課題となった「春風」の手本を何度も見ながら、一筆ずつ丁寧に書き、全体のバランスがとれた文字を書き上げました。

渋川駅前七タライブ+ミニビアガーデン 音楽と飲食を屋外で楽しむ



7月3日に渋川駅前広場で、渋川駅前七タライブが開催されました。マジックショーと音楽ライブのステージイベントが行われたほか、ミニビアガーデンが設置され、駅前広場を飲食スペースとして解放。訪れた多くの来場者は、食事とステージイベントを楽しみました。

金島小学校の埋蔵文化財体験学習 遺物から思う昔の暮らし

7月6日に埋蔵文化財調査センターで、金島小学校6年生の体験学習が行われました。まず、児童たちは、やすりで石を削って勾玉づくりに挑戦。その後、埋蔵文化財調査センターの展示室を見学し、「甲を着た古墳人」や土器などの、地元で発見された貴重な遺物に触れ、古代の暮らしに思いをはせていました。



トヨタ ガズレーシング ラリーチャレンジ 聖地で開催されるモータースポーツの祭典

7月3日にラリーチャレンジin渋川伊香保が、渋川スカイランドパークなどで開催されました。大会には全国から87台が参加。しぶかわ応援大使の新井敏弘さんによるアモランや、遊びや飲食、車両展示など大人も子どもも楽しめるイベントとなりました。会場では、「頭文字D」のラッピングタクシーお披露目会も実施されました。



西部公民館の成人学級「伊香保再発見」 現地で確認する伊香保の魅力



6月21日に西部公民館の成人学級「伊香保再発見」が行われました。この日は、徳富蘆花記念文学館で常設展や企画展の「浮世絵展」を見学後、石段街と市指定史跡のハワイ王国公使別邸へ。参加者は、知っているようで知らない伊香保地区内の魅力を、現地で再発見しました。

令和4年度の第1回総合教育会議 これからの渋川の教育を考える



6月30日に第二庁舎で、令和4年度の第1回総合教育会議が行われました。今回は、教育振興大綱の策定方針やコミュニティスクール、小中一貫教育について検討を実施。これからの渋川の教育を作っていく場として、今後も議論を進めていきます。

北橘中学校のPTA教養講座 伝統芸能「津久田人形」を知る

7月5日に北橘中学校で、PTA教養講座として「津久田人形劇」の公演が行われました。講師に津久田人形操作伝承委員会が招かれ、人形の歴史や構造、劇のあらすじを解説した後で、絵本太功記的一幕を披露。参加した生徒と保護者は、三味線の音色とともに、古くより受け継がれる人形の動きに見入っていました。

